

3学年通信

3学年通信
R7.4.18
第04号

通信係 山田 英雄



進路学習が行われました！

先日より、進路学習が行われています。少しはこの1年間の大切さや、進路をどのように考えればいいのか実感できたでしょうか？この1年は君たちも大変ですが、先生たちもミスが許されない仕事が続きます。先生⇄生徒⇄保護者の意思の疎通が大切になります。困っていることやわからないことがあれば、直ちに先生に聞きましょう。また、進路につ



いて考えていることは、担任の先生やおうちの方に伝えましょう。君たちは部活動の締めくくりや、体育会など、これまで以上に忙しくなってきますが、頭の中では進路の取り組みも大切なところに来ていることを、忘れてはなりません。先日の進路学習で配付された進路日程を確認しながら、次は何があるのか理解しておきましょう。

おうちの方との会話はできていますか？

自分の進路について少しは考えていますか？進路というのは高校進学や大学進学のことだけではありません。その先の仕事に就いて自立した社会人になるところまでのことです。そして、そのことを、おうちの方と話していますか？おうちの方は君たちを14~15年ずっと見守ってくれています。君たち以上に君達のいいところや、向いていそうな仕事をよく理解されていると思います。また、君たちに対する希望や願いが必ずあります。もちろん進路は君たちのものですが、おうちの方の協力なしではうまく進みません。会話をすることが、今年一年の進路の取り組みのスタートラインだと思います。GW 期間中でも、話をしてみてくださいはどうか？



「俺、勉強苦手だから…」 「で、どうするの？」

小学生→中学3年生と君たちは学校生活をしてきました。その中で常について回るのが成績ですよね！テストの結果が返ってきて、喜んだり落ち込んだりしたことも多いと思います。これから先、受験生としての一年間は、もっと成績が気になってくると思います。成績はいいに越したことはありませんが、苦手な人も当然たくさんいるでしょう。たとえば、スポーツが得意な人もいれば苦手な人もいます。また、スポーツは苦手でも勉強が得意な人もいます。勉強もスポーツも得意ではないけど、人に対してすごく優しい人や周囲を明るく盛り上げてくれる人もいます。人にはそれぞれ得意、不得意があります。

では、どれが一番素晴らしいのでしょうか？・・・どれも甲乙つけがたい大切な力ですよ。自分の得意を大切に、更に磨いてください。でも受験生の君たちからからは、『でも、成績悪いと高校通らんやん？』という声が聞こえてきそうですね。成績は努力の結果、スポーツの順位も努力の結果です。ですが努力をしても、なかなか思い通りにならないことがあるのも現実です。

『努力した者が全て報われるとは限らん。しかし！ 成功した者は皆すべからく努力しておる！！』 ~鴨川会長~ (はじめの一步より)

では、何が大切なのでしょう？・・・それは得意不得意にかかわらず、**努力を継続する姿勢**です。『どうせできないから、やりたくない・やらない！』、『自分はできるから努力しない・しなくていい！』というのが一番だめだと思います。それは勉強・スポーツ・人間関係作りについてのすべてに当てはまります。これから勉強に力を入れないといけなわけですが、努力してもなかなか結果に結びつかない人もいます。それでも成功を信じて最後まで努力を続けて下さい！

今後の日程

(体育会関係の日程は天候等で変更の可能性あります！)

5月2日(金)	体育会集会	7日(水)	学年練習① 全校練習①
8日(木)	学年練習②	9日(金)	学年練習③ 全校練習②
12日(月)	学年練習④ 全校練習③	14日(水)	体育会リハーサル
16日(金)	学年練習⑤ 会場準備	17日(土)	体育会



※注意 GW中は部活動の練習試合やカップ戦、それが終わると体育会練習と体を酷使することが多くなります。**中体連前のけがは、大変です。**体のケアはしっかりやりましょう。

次回予告 1・2年生の復習の仕方について！